

### 3/19 交通荣誉賞「緑十字銀章」を受章

多年にわたり交通安全に貢献したとして崎濱鉄二さん(安富祖区)が、第65回交通荣誉賞緑十字銀章を受章され、石川警察署で表彰伝達式が行われました。

崎濱さんは「このような大きな章を頂き、大変驚いています。今後も安全運転を努めていきたい」と述べ、松堂署長は「大変名誉なことで誇りに思います。これからも交通安全の推進にご協力をいただきたい。おめでとうございます」と言葉がありました。



### 3/27 地方教育行政功労者表彰

地方教育行政において、その功労が特に顕著な教育委員会の教育長、教育委員に対して文部科学大臣が表彰する「地方教育行政功労者表彰」で大城肇さんが受賞し、村役場で表彰伝達式が行われました。

大城さんは、教育委員長や教育員を15年7か月務め令和6年に退任。宜志富教育長は「これまで恩納村の教育行政にご尽力いただき大変感謝しております。健康にご留意され、これからも恩納村の教育へご協力をお願いします」と述べました。



### 3/27 海の安全を願って

恩納村海浜公園ナビビーチで海の安全祈願祭が行われました。

祈願祭には関係者ら約70人が出席し、宮司による「修祓の儀」や代表者による「玉串奉奠」などの神事を執り行い、海水浴シーズン中の安全を祈願しました。



### 3/31 地域おこし協力隊退任

地域おこし協力隊として活動された中村朋子さんが3月末をもって約4年の任期を終え退任されました。コロナ禍の中、地産地消の推進に関する課題解決のために着任し、少量多品目での生産農家が多い中、観光だけではない恩納村の大切な資源の一つとして移動販売や地域とのつながりを通じて本村の農産物の魅力を発信してくれました。

中村さんは「今後は新しいことにチャレンジしたい」と意気込みを語りました。

